

2019.5 尚徳福祉会 坂戸保育園

朝夕は寒さが残りますが、少しづつ暖かくなってきました。子ども達は自然に興味を持ち花びらを集めたり、虫探しをしたりと自然に触れながら元気いっぱい遊んでいます。

気温も上がり、少しずつ疲れが出てくるころです。体調の変化等気を付けながら今月も元気に過ごしていきたいと思います。



♪りんごがころころ♪

保育者が歌を歌い始めると体を揺らしてリズム をとったり、歌ったり、手遊びをしています。特 に人気の歌を紹介します。

りんごがころころ りんごがころころ みーかんカンカーン みーかんカンカーン ピーマンピーピー ピーマンピーピー キャベツがキャー キャベツがキャー

み一つけた!

園庭ではサクランボの実が少しづつ色づき始めました。子ども達は実を見つけると、「たくさんあったよー!」と集めて保育者の元へ持ってきてくれます。また、引き車に集めた実を入れ、他の場所にもないか探したり、料理に入れて飾りつけをして楽しむ様子も見られます。

虫探しでは、幼児クラスのお兄さんお姉さんにダンゴムシを見つけてもらうとじーっと観察したり、アリを見つけると「あ、いたよ!」と捕まえて友だちと見せ合っています。生き物や植物の尊さや大切さをこういった経験を通して伝えていきたいと思います。

★おねがい★

保育室や日中は暖かいので、なるべく薄着で過ごした いと思います。こちらで調節しますので、衣服の補充を お願いします。

